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ATA DA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
EDUCAÇÃO DE ITABAIANINHA/SE — CMEI/2023 

Aos trinta e um dias do mês de agosto, do ano de dois mil e vinte e três, às nove 

horas na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação, localizada no 

Calçadão da Major Ernesto, 74 A, neste município de lItabaianinha/SE, 

compareceram os conselheiros: Joelma Alves dos Santos, Deodora Martins de 

Menezes Vieira, Railde dos Santos Pereira, Sylda Celly de Abreu Santos, 

Jozilene Francisca do Nascimento Santos, Maria Raimunda Oliveira Pereira, 

Gilmar Correia da Conceição e Ludimila Batista de Oliveira Almeida. Estiveram 

presentes também Andréa Maciel Silva Santana secretária executiva do CMEI e 

Altemar José dos Santos Secretário Municipal de Educação. A presidente iniciou 

os trabalhos solicitando a leitura da ata da sessão anterior a qual foi aprovada. 

Dando continuidade foi lido o ofício nº 113/2023 do Secretario Municipal de 

Educação para o Conselho supracitado. No que diz respeito a dilação de prazo 

para entrega de documentação de Renovação de funcionamento de Escolas 

Públicas Municipais da Rede Municipal de Ensino de Itabaianinha. O expediente 

detalha a data de validade de funcionamento e a data limite prevista para entrega 
por parte da Inspeção Escolar para apreciação deste conselho. Em seguida o 

secretário Altemar José, procedeu com à leitura da Minuta da Resolução nº 

01/2023, que regulamenta os critérios de permanência dos Diretores(as) 

Escolares e Coordenadores(as) Pedagógicos(as) oriundos de Cargos em 

Comissão e Funções Gratificadas, criadas a partir da Lei Municipal nº 1023/2019. 
Após a explicação do Secretário, os conselheiros solicitaram vista da Minuta da 
Resolução nº 01/2023, a fim de analisá-la com mais detalhes e apresentar suas 
sugestões na próxima reunião do Conselho. A solicitação foi aceita por todos os 
conselheiros ficando a Minuta da Resolução nº 01/2023 para ser aprovada na 
reunião mensal do conselho. Dando continuidade foi apresentado aos 
conselheiros a alteração no calendário letivo/2023 da EJA, onde acrescentou 

mais quatro sábados letivos. O calendário foi novamente discutido e logo após 
discussão e explicação detalhada as alterações do mesmo foi aprovada por 
unanimidade. Nada mais foi acrescentado. A reunião foi encerrada. Esta ata foi 
lavrada, após lida se aprovada será assinada pelos presentes. 
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